

Sosok John Martin Caleg Partai Nasdem Dapil 3 Guguk Panjang Bukittinggi Sederhana dan Bersahaja

Linda Sari - BUKITTINGGI.WARTANAGARI.COM

Dec 3, 2023 - 23:47



John Martin Caleg DPRD kota Bukittinggi dari Partai Nasdem Dapil 3 Nomor urut 4

Bukittinggi-John Martin sosok sederhana dan bersahaja putra asli Bukittinggi maju sebagai calon legislatif Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) dari Partai Nasdem nomor urut 4 daerah pemilihan 3 Kelurahan Aur Tajung Kang Tengah

Sawah (ATTS) Kecamatan Guguk Panjang.

Meskipun dirinya baru berkecimpung di dunia politik, namun langkah tersebut hingga kini terus mendapat dukungan dari masyarakat, khususnya masyarakat Guguk Panjang Kota Bukittinggi.

John Martin menyampaikan, berpolitik bukanlah sekadar ajang bersorak-sorai atau hanya memberikan janji-janji manis kepada masyarakat. Namun lebih dari itu, ia punya cita-cita dan tekad besar berjuang bersama masyarakat untuk memajukan daerah pemilihannya di Kelurahan ATTS.

"Sebagai putra asli dari Bukittinggi Sumatera Barat tentunya saya punya niat dan keinginan yang jelas, yaitu ingin memajukan daerah pemilihan saya. Jika masyarakat memberikan amanahnya kepada saya, tentunya hal ini nantinya menjadi jembatan bagi saya dalam menyuarakan aspirasi mereka di lembaga DPRD," tuturnya pada awak media pada Minggu (03/12).

Dipaparkannya, ia sering menjumpai warga disekitarnya, bersilaturahmi dengan warga dan memberikan masukan serta saran terutama bagi sebagian masyarakat yang berkecimpung dalam UMKM dan Seni Budaya.

Oleh karena itu, ia mengaku bakal terus berjuang melalui Partai NASDEM agar bisa menjalankan amanah masyarakat jika seandainya terpilih sebagai wakil rakyat di DPRD kota Bukittinggi Sumatera Barat.

Sebelumnya, John Martin menjabat sebagai Ketua Pemuda Pancasila di daerah Guguk Panjang Bukittinggi. Ia juga bekerja di salah satu Finance /Leasing PT MAF MCF di daerah Kapeh Panji. John Martin melepaskan jabatannya setelah resmi terdaftar pada daftar calon tetap (DCT) Partai Nasdem Dapil 3 Nomor urut 4, awal November lalu.

"Insya Allah semoga cita-cita dan harapan ini bisa terwujud untuk kita bersama, khususnya warga Bukittinggi sesuai dengan visi misi Partai Nasdem," pungkas John Martin.

(LindaFang).